

# *Le président cubain félicite les bibliothécaires à l'occasion de leur journée*



La Havane, 7 juin (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité les travailleurs et les spécialistes de la Bibliothèque nationale José Martí, ainsi que ceux du reste du pays, à l'occasion de leur journée.

Le président a salué sur son compte Twitter le travail inlassable des professionnels des bibliothèques, et a décrit ces installations comme des "temples fascinants de la connaissance humaine, où il fait bon être, même à l'époque d'Internet", a-t-il écrit sur le réseau social.

La Journée des bibliothécaires est célébrée en hommage à la naissance, le 7 juin 1812, d'Antonio Bachiller y Morales, l'un des intellectuels les plus éminents de Cuba, journaliste, historien, avocat et bibliographe prolifique, considéré comme le père de la bibliographie cubaine.

La date a été choisie en 1950 à l'initiative du journaliste César García Expósito. Cette année-là, la première célébration de masse a eu lieu, parrainée par le Bureau de l'historien de La Havane avec le soutien de la Société cubaine d'études historiques et internationales (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324778-le-president-cubain-felicite-les-bibliothecaires-a-loccasion-de-leur-journee>



**Radio Habana Cuba**